

*Man sieht die Sonne untergehen
und erschrickt doch,
wenn es plötzlich dunkel ist.*

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserer lieben

Heidi Frick

19. Mai 1933 – 10. April 2019

Nach kurzer schwerer Krankheit darf Heidi nun ihrem geliebten,
unvergesslichen Walti folgen.

Wir sind dankbar für alles, was du uns gegeben hast. Mit vielen
schönen Erinnerungen wirst du in unseren Herzen weiterleben.

In tiefer Trauer

Peter mit Karola

Bea mit Edi

Verwandte, Freunde und Bekannte

Auf Wunsch von Heidi haben wir im
engsten Familien-Freundeskreis Abschied
genommen.

Unser Dank gilt dem Palliativ Care Team,
Unispital Zürich für die liebevolle Pflege.

Ebenfalls danke für die fürsorgliche
Betreuung durch Dr. Peter Simic, Zürich.